

FÉDÉRATION SÉNÉGALAISE DE NATATION ET DE SAUVETAGE



Zone 2

8^{èmes} CHAMPIONNATS D'AFRIQUE SENIOR DE NATATION ZONE 2

Dakar, 27 – 29 Mai 2022



FÉDÉRATION SÉNÉGALAISE
DE NATATION ET DE SAUVETAGE

PRINCIPES GENERAUX

- Les Championnats d'Afrique de natation de la Zone 2 auront lieu à Dakar du 27 au 29 mai 2022 à la Piscine Olympique Nationale.
- Les Championnats d'Afrique de natation de la Zone 2 sont ouverts à toutes les Fédérations de la Zone 2 affiliées à la CANA.

EQUIPEMENTS

- La capacité d'accueil est de 2000 sièges.
- Les championnats d'Afrique de natation de la Zone 2 se dérouleront en bassin de 50 mètres avec dix (10) couloirs.
- Chronométrage : un équipement de chronométrage automatique avec tableau d'affichage sera utilisé avec un équipement de secours semi-automatique.

ENGAGEMENTS

Engagements préliminaires

Chaque Fédération participante devra envoyer ses engagements préliminaires avant le 27 mars 2022 (le nombre de nageurs masculins, le nombre de nageurs féminins, et le nombre d'officiels)

GENERAL PRINCIPLES

- The African Swimming Championship of the Zone 2 will be held in Dakar from 27th to 29th May 2022 at the National Olympic Pool.
- The African Swimming Championship of the Zone 2 will open to all CANA affiliated Federations

VENUES REQUIREMENTS

- The Venue capacity is 2000 seats.
- The African Swimming Championship of the Zone 2 will be organised in 50 metre Swimming pools with ten (10) lanes.
- Timing: Automatic Officiating Equipment with a scoreboard will be used together with semi- automatic back-up timing.

ENTRIES

Preliminary entries: Each participating Federation must send its preliminary entries before March 27, 2022 (number of male swimmers, number of female swimmers, number of officials).

ENGAGEMENTS NOMINATIFS

Les engagements nominatifs devront être faits sur la fiche d'engagement officielle et devront parvenir à la **Fédération Sénégalaise de Natation et de Sauvetage B.P 417 Dakar – SENEGAL** au plus tard le 27 avril 2022.

E-mails : fedsenegalnat@gmail.com
drmohameddiop@yahoo.fr

PROGRAMME DE LA COMPETITION

Le programme des Championnats d'Afrique de natation de la Zone 2 sera constitué des épreuves individuelles et des relais suivantes :

Natation :

Nage libre : 50, 100, 200, 400, 800 ou 1500 m.

Dos : 50, 100 et 200 m.

Brasse : 50, 100 et 200 m.

Papillon : 50, 100 et 200 m.

4 Nages : 200 et 400 m.

Relais Nage libre : 4x100 et 4x200 m

Relais 4 Nages : 4x100 m.

Relais Mixte : 4x100m libre et 4Nages

Eau libre : Circuit de 5Km

NOMBRE DE NAGEURS PAR EPREUVE

2

REUNION TECHNIQUE

La réunion technique aura lieu le 26 mai 2022 à 18 heures à la piscine olympique.

NAMED ENTRIES

The named entries must be done in the official entry forms, and must reach the **Fédération Sénégalaise de Natation et de Sauvetage B.P 417 Dakar – SENEGAL** no later than April 27, 2022.

E-mails: fedsenegalnat@gmail.com
drmohameddiop@yahoo.fr

COMPETITION - PROGRAMME

The Programme of the African Swimming Championship of the Zone 2 will consist of the following individual and relays events.

Swimming:

Freestyle: 50, 100, 200, 400, 800 or 1500 m.

Backstroke: 50, 100 et 200 m.

Breaststroke: 50, 100 et 200 m.

Butterfly: 50, 100 et 200 m.

Individual medley: 200 et 400 m.

Relay Freestyle: 4x100 and 4x200 m

Relay medley: 4x100 m

Mixte Relais : 4x100m Free and medley

Open Water : 5Km Race

NUMBER OF SWIMMERS PER EVENT

2

TECHNICAL MEETING

The technical meeting will take place on May 26, 2022 at 6 PM at the Olympic swimming pool.

RECOMPENSES

Les trois premiers nageurs classés de chaque épreuve recevront des médailles.

Tous les participants recevront un diplôme de participation.

- Le nageur doit présenter son passeport pour l'identification comme citoyen. Les certificats de naissance ou les cartes d'identité nationales peuvent être présentés au cas où il n'y aurait pas de passeports pour le pays d'accueil.

PRISE EN CHARGE

- **50 Euros** par personne et par nuitée en **Chambre Double, Triple ou Quadruple** et en pension complète.

- **70 Euros** par personne, par nuitée en chambre individuelle et en pension complète.

AWARDS

The first three ranked swimmers of every event will get medals.

ALL the participants will get a diploma of participation.

- The swimmer must produce his country's passport for identification as a citizen. Birth certificates or identity card may be produced where there are not passports, especially for the host member federation's swimmers

ACCOMMODATION

- **50 Euros** for participating person per night in a **Double Triple or Quadruple Room** and full board.

- **70 Euros** for participating person per night single full board.